

# Nettoyage communautaire

*Semaine du 19 avril 2021*

- ➔ Les participants sont demandés de suivre les consignes de sécurité en place par la province afin de respecter les recommandations reliées à la pandémie COVID-19.
- ➔ Si vous préférez, vous pouvez utiliser vos propres gants et des sacs clairs que vous avez déjà à la maison.
- ➔ Faites attention aux véhicules lorsque vous êtes près de la route et portez des couleurs vives ou un gilet de sécurité.



➔ Portez des gants et lavez-vous les mains soigneusement avec du savon et de l'eau ou un désinfectant pour les mains une fois terminé.

➔ Vous pouvez placer les sacs en bordure de rue avec la collecte d'ordures ménagères régulières de la semaine du 25 avril. Assurez-vous que tous les déchets sont dans des sacs clairs.

  
**Memramcook**  
*notre belle vallée*

# Community Cleanup

*Week of April 19, 2021*

- ➔ In order to comply with the province's recommendations related to the COVID-19 pandemic, participants are asked to respect all measures in place.
- ➔ If you prefer, you can use your own gloves and clear garbage bags that you already have at home.
- ➔ Be mindful of vehicles when near the road and wear bright colours or reflective vests.



- ➔ Wear gloves and wash your hands thoroughly with soap and water or hand sanitizer when completed.
- ➔ You can dispose of the bags during the regular garbage pick-up on the week of April 25. Make sure all the garbage is in clear bags.

  
**Memramcook**  
*notre belle vallée*